

Ein Teil für einen guten Zweck

Gewinnsparen: Preise an Sparer

Rimbach. Bereits im Januar war die Gewinnübergabe. Jetzt teilt die Volksbank Weschnitztal mit, dass es in der Region mehrere Gewinner im Rahmen des Gewinnsparens gab. Namen werden nicht genannt in der Meldung; das Geldinstitut schreibt: „Bei der Monatsziehung im Januar hat eine Familie aus Fürth beim Gewinnsparen sensationelle 10000 Euro Extra-Geld gewonnen.“ Andere Preise seien ein Kaffeevollautomat gewesen, eine Musical-Reise mit Übernachtung im Vier-Sterne-Hotel und ein weiterer Geldpreis in Höhe von 5000 Euro, der allerdings bereits im vergangenen Dezember übergeben wurde. Dazu heißt es: „Die Volksbank Weschnitztal eG freut sich sehr für ihre Kunden und über-

reichte die Gewinne in der jeweiligen Geschäftsstelle.“ Beim Gewinnsparen spare der Teilnehmer von fünf Euro je Los vier Euro an; mit einem Euro nehme man an den Monatsverlosungen teil, bei denen man maximal 100000 Euro, ein Auto oder 10000 Euro gewinnen könne, außerdem würden Zusatzziehungen „mit weiteren attraktiven Gewinnen“ veranstaltet.

Abschließend heißt es in der Mitteilung: „25 Prozent des Spieleinsatzes fließen in gemeinnützige Projekte und Institutionen. Davon profitieren Projekte aus den unterschiedlichsten Bereichen: Altenhilfe und Klinik-Clowns ebenso wie Kinderschutzbund, Jugendorganisationen und Sozialstationen.“